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Intégrer un ESAT : comprendre 
mon environnement de travail

•	Je travaille à l’ESAT depuis peu de temps.

•	C’est très important :

	- De connaitre mon ESAT,

	- De connaitre mes droits,

	- De connaitre mes obligations.

•	Cette formation me permettra de travailler dans de bonnes conditions.

•	La formation dure 6 demi-journées.

•	La formation sera facile à comprendre.

•	Le formateur me donnera un livret à la fin de cette formation.

•	Tous les conseils de la formation seront dans le livret.

•	Je répondrai à un questionnaire en fin de formation.

Pourquoi ?

Comment ?
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•	Mon ESAT :

	- Son histoire et pourquoi il existe,

	- Comment cela fonctionne.

•	L’ESAT, un établissement de travail :

	- Ce que m’apporte le travail,

	- Ce que veut dire travailler à l’ESAT.

•	Ce que veut dire être usager d’un ESAT :

	- Comment on entre à l’ESAT ?

	- Comment on peut sortir de l’ESAT ?

•	Comment dire ce que l’on veut à l’ESAT ?

	- Le rôle des professionnels,

	- Le Conseil de la Vie Sociale (CVS).

•	Mes droits à l’ESAT et ce que je gagne en argent.

•	Les règles de vie en ESAT :

	- Ce qui est autorisé,

	- Ce qui est interdit .

Cette formation parlera de : 

La formation coûte 2 700 euros à mon établissement.

Ce prix est pour un groupe de 10 personnes.

Le prix
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